
Antworten vom  
Gesundheitsamt Bad Dürkheim/Neustadt zu Corona 
  
Was mache ich, wenn mein Schnelltest (zu Hause) sagt: ich habe 
Corona?  

• Bleiben Sie zu Hause.  

• Treffen Sie niemanden. Wenn es geht auch nicht Ihre Familie.  

• Gehen Sie nicht arbeiten.  

 
1. Wenn Sie sich nicht krank fühlen:  

Machen Sie einen POC-Test in einem Testzentrum, dieser ist          
genauer als der Test zu Hause.  

 

2. Wenn Sie sich krank fühlen:  

rufen Sie Ihren Arzt an.  

Oder die Telefonnummer 116 117.  

Wenn Sie einen Test machen:  

Sagen Sie Ihre Telefonnummer.  

Damit man Sie im Notfall anrufen kann.  

Bleiben Sie zu Hause bis Sie das Test-Ergebnis haben.  

 

Was mache ich, wenn ich mich krank fühle  
• Bleiben Sie daheim.  

• Treffen Sie niemanden. Wenn es geht auch nicht Ihre Familie.  

• Gehen Sie nicht arbeiten.  

 
Rufen Sie Ihren Arzt an.  

Oder die Telefonnummer 116 117.  



Wie geht "allein zu Hause bleiben"?  
Sie haben einen Test der sagt: Sie haben Corona.  

Oder Sie fühlen sich krank.  

Dann können Sie andere krank machen.  

Schützen Sie andere!  
• Bleiben Sie zu Hause.  

• Treffen Sie niemanden. Wenn es geht: auch nicht Ihre Familie. 

     • Gehen Sie nicht arbeiten.  

• Bekommen Sie keinen Besuch.  

• Benutzen Sie Zimmer nur, wenn Sie da allein sind.  

 
Sie müssen zu Hause bleiben.  

Aber Sie dürfen nach draußen gehen, wenn es sehr wichtig ist.  

Zum Beispiel:  

• Sie müssen dringend zum Arzt  

• Sie wollen einen Corona-Test machen 



Wenn Ihr Test sagt: Sie haben Corona  
   • Bleiben Sie zu Hause. Für mindestens 5 Tage, nach 10 Tagen    

dürfen Sie wieder nach draußen. Sind Sie seit mindestens 48 
Stunden wieder gesund, dürfen Sie nach dem 5. oder spätestens 
nach dem 10. Tag die Isolation beenden. 

  • Treffen Sie niemanden. Wenn es geht auch nicht Ihre Familie.  

  • Gehen Sie nicht arbeiten.  

  • Bekommen Sie keinen Besuch.    

  • Benutzen Sie Zimmer nur, wenn Sie da allein sind.  

       • Wenn Sie zum Arzt müssen rufen Sie Ihren Arzt erst an.  

  Oder die Nummer 116 117.  

  • Sagen Sie anderen Bescheid, die Sie vielleicht angesteckt haben. 

 

 
 
Papiere für Ihren Chef  
Wenn Sie sich krank fühlen bekommen Sie vom Arzt eine  

Krankschreibung.  

Sie können nicht zur Arbeit gehen.  

Vielleicht benötigt Ihr Arbeitgeber auch Ihr positives Testergebnis. 

 

Wie lange muss ich zu Hause bleiben? 
Wenn das passiert:  

Dann gilt das:  

Mindestens 5 Tage, höchstens 10 Tage. Sie müssen aber für 
mindestens 48 Stunden gesund sein, um die Isolierung vor dem 10. Tag 
beenden zu dürfen.  

Sie benötigen keinen weiteren Test, Ausnahme: 

Sie arbeiten in einem Krankenhaus oder einer Pflegeeinrichtung, dann 
benötigen Sie vor Arbeitsbeginn einen negativen POC oder PCR. 


